

Tres referentes de Almagro están jugando el Mundial de Maxi Básquet canchas de Mar del Plata.



Tres jugadores de Almagro están disfrutando el hecho de jugar con Selecciones Nacionales una nueva edición del Campeonato Mundial de Maxi Básquetbol, en distintas canchas de Mar del Plata.

Gracias a sus antecedentes y muy buenas condiciones, Helga Spiés, Roy Melchiorre y Eduardo Andreoli integran los Seleccionados Argentinos en distintas categorías, habiendo ya debutado con buenos resultados.

Helga Spiés integrando el equipo “A” de Argentina en la división femenina + 45 años, debutaron con una victoria el domingo sobre Brasil, 73-39, y este lunes derrotaron a Chile, 59-53. Cierran la fase inicial de grupo, el martes, frente a México. Tienen la posibilidad de quedarse con la Zona, y ser uno de los mejores clasificados, de cara a la Fase Final.

Roy Melchiorre con Argentina “B”, en la categoría Masculina + 45 años, derrotaron a Brasil en la apertura del domingo, 75-48. Este lunes el combinado, con buena base de Córdoba, superando a Chile, 91-53, se terminó de adjudicar la zona, de tres participantes.

Mas allá de aguardar resultados, el equipo sería el 2º de la tabla general, accediendo directamente a 4tos. de Finales. Otro grupo deberá jugar antes 8vos. de Finales, de donde

surgiría el rival de Argentina “B”.

En la categoría Masculina + 60 años, Eduardo Andreoli, con la Selección “A” (con base de Paraná), debutó con una victoria, sobre Polonia, 74-43, el domingo. En su segunda presentación, este lunes, cayeron de manera muy apretada con Brasil, 69-67.

En principio este combinado iría a 8vos. de Finales, como siguiente instancia, en Ronda Final.

En este XVI Mundial FIMBA se está jugando las divisiones femeninas de hasta + 70 años y en la rama masculina, hasta de + 80 años.

Una importante cantidad de países llegaron a Mar del Plata para darle vida a esta nueva y atractiva competencia internacional

